Westf. Rundschau

Garten Eden

Stöbern und Wohlfühlen in fremdem Grün



Gärten für alle Sinne - hier können Besucher die Natur erspüren. (Bild: Archiv/S/p)

Schwerte. Schöne Gärten ansehen, die Seele baumeln lassen, Kaffee und Kuchen genießen und gleichzeitig mit einer Spende das Schwerter Hospiz unterstützen: Gelegenheit dazu bietet die neue Auflage der Aktion "Garten Eden".

Immer auf der Suche nach neuen Gärten hat Gabi Bernhardt, zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit der Hospiz-Initiative, auch in diesem Jahr private Gärten in Iserlohn, Dortmund und Schwerte gefunden, die sich sonst nicht besichtigen lassen.

Am 1. und 15. Juni können verschieden große, unterschiedliche und abwechslungsreich gestaltete Gärten in der Zeit von 12 bis 18 Uhr besichtigt werden. An beiden Tagen wird es geführte Fahrradtouren geben - Treffpunkte sind am 1. Juni um 12 Uhr Bahnhofsvorplatz Schwerte für die Schwerter und ebenfalls 12 Uhr der Plus-Parkplatz in Hennen für die Iserlohner Radtour. Am 15. Juni geht es noch einmal entlang der Schwerter Gärten: Treffpunkt ist hierfür wieder um 12 Uhr am Bahnhof.

Gabi Bernhardt bedankt sich bereits jetzt bei allen Gartenbesitzern und Helfern für die Unterstützung. Die Kuchen werden bereits zum 4. Mal vom Schwerter Damen-Lions-Club Caelestia gebacken, gespendet und herumgefahren. In diesem Jahr hat 3äcker Becker dankenswerter Veise ebenfalls seine Untertützung angesagt.